

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Eksplorasi ini dijalankan demi mencari tau variabel mana yang memiliki kemampuan untuk memberikan efek kepada PBV yang merupakan variabel terikat dengan memanfaatkan variabel bebas DER, CR dan ROA untuk meneliti variabel terikat tersebut. Analisis dilakukan dengan serangkaian pengujian statistik menggunakan *Eviews 12* melalui telaah regresi data panel, berikut kesimpulan *output* analisis :

1. DER (X1) memiliki pengaruh positif yang signifikan kepada PBV (Y) dalam perusahaan infrastruktur yang terdata di BEI dalam kurun waktu tahun 2019-2022. Temuan ini menggambarkan bahwa perusahaan yang bisa mengelola utang secara produktif yang bisa meningkatkan penjualan dan laba cenderung memiliki PBV yang tinggi.
2. CR (X2) memiliki pengaruh positif yang signifikan kepada PBV (Y) dalam perusahaan infrastruktur yang terdata di BEI dalam kurun waktu tahun 2019-2022. Temuan ini menggambarkan bahwa organisasi yang dapat mengelola utangnya secara efektif untuk menghasilkan lebih banyak aset untuk menutupi kreditur jangka pendeknya cenderung memiliki PBV yang naik.
3. ROA (X3) memiliki positif yang signifikan kepada PBV (Y) dalam perusahaan infrastruktur yang terdata di BEI dalam kurun waktu tahun 2019-2022. Temuan ini menggambarkan jika perusahaan yang bisa melakukan pengelolaan aset secara efisien yang kemudian bisa membuat laba yang lebih tinggi lebih bisa membuat PBV naik.

5.2. Saran

Merujuk pada kesimpulan, maka peneliti bisa menyerahkan masukan untuk investor, perusahaan dan peneliti selanjutnya sebagai berikut:

1. Bagi Investor

Investor dapat mempertimbangkan PBV sebagai acuan mengambil langkah berinvestasi demi menentukan jika harga saham terbilang terlalu mahal atau

terlalu murah dalam satu industri dengan memperhatikan DER, CR dan ROA untuk mempertimbangkan PBV sehingga investor bisa menentukan pilihan yang benar mengenai perusahaan yang mempunyai potensi pada masa depan sebelum menanamkan modal.

2. Bagi Perusahaan

Perusahaan dapat memperhatikan variabel-variabel rasio yang memiliki efek kepada PBV sebagai nilai perusahaan khususnya DER, CR dan ROA hal ini dikarenakan rasio tersebut dapat berefek positif kepada *Price to Book Value* yang bisa menjadi sinyal bagi investor maupun pasar mengenai kemampuan perusahaan yang akhirnya bisa mempengaruhi investor untuk percaya memberikan modal terhadap perusahaan.

Perusahaan dapat meningkatkan pengelolaan utang dan aset perusahaan secara efisien dan optimal agar dapat meningkatkan ekuitas dan laba perusahaan sehingga dapat meningkatkan rasio-rasio DER, CR dan ROA yang kemudian manajemen bisa memaksimalkan PBV atau nilai perusahaan. Nilai *price to book* yang maksimal disertai kinerja fundamental yang baik mencerminkan pasar memberi penilaian perusahaan lebih mahal daripada nilai bukunya sehingga memiliki kemungkinan pertumbuhan dan meningkatkan kepercayaan pemberi modal untuk memberikan modal yang kemudian perusahaan dapat memberikan sinyal positif terhadap investor.

3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Peneliti memberikan saran untuk penelitian yang akan dilakukan berikutnya melakukan perluasan sampel dan menambah kurun waktu pengamatan sehingga bisa mendapatkan *output* lebih spesifik. Peneliti selanjutnya juga bisa menambahkan variabel bebas selain dari penelitian ini untuk mendukung penelitian PBV ini agar bisa memberikan refleksi yang lebih luas terhadap eksplorasi terkait PBV mengingat masih terdapat 3,32% pengaruh yang dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimanfaatkan dalam eksplorasi ini seperti rasio manajemen aset (TATO).